

CONFERENCIA DE LA ALCALDESA EN EL FORO NUEVA ECONOMÍA

# Bono dice que a Jordi Sevilla y a él les gustaría que Aguilar fuera ministra

El ministro de Defensa confesó que en Toledo le dijeron que la alcaldesa "es de los nuestros"

La primera edil reitera su compromiso con Córdoba y deja en manos de Zapatero la decisión

JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ  
política@cordoba.elperiodico.com  
CÓRDOBA

**E**l ministro de Defensa, José Bono, dijo ayer en Madrid que tanto a él como al ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, les gustaría que la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, fuera ministra en el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero. Fue en el hotel Ritz y en el coloquio que siguió a una conferencia pronunciada por Aguilar en el Foro Nueva Economía, que fue presentada por el ministro Sevilla, cuando Bono hizo esa manifestación: "Si fuera ministra (Aguilar), yo creo que a Jordi Sevilla y a mí no sólo no nos importaría, sino que nos agradaría, pero estas cosas no se deciden en el hotel Ritz".

Bono se expresó así cuando en el debate se planteó por dónde va a transcurrir el futuro político de Rosa Aguilar. El titular de Defensa explicó que el domingo comentó en Toledo que iba a asistir a la conferencia de la alcaldesa en el Foro Nueva Economía y que alguien le comentó que "ésta (Aguilar) es de los nuestros", y agregó que no quería considerarla de "los nuestros" para no perjudicarla, pero el ministro sí añadió que "yo sí soy de los suyos".

El ministro intervino en el coloquio para elogiar la defensa que Aguilar hizo de la "España de las ciudades", que, en opinión de Bono, "no evoca insolidaridad, sino sensatez y sentido común", frente a los que presentan a España "negándola" u otros planteamientos territoriales "que evocan ruptura", informa Efe. A este respecto, mostró su deseo de apuntarse a la "España de las ciudades y a la España de Rosa Aguilar". Fue en este instante cuando afirmó que "si fuera ministra, a Jordi Sevilla y a mí no sólo no nos importaría, sino que nos agradaría".

La alcaldesa agradeció las palabras de Bono y bromeó con él cuando dijo que "lo que no sé es dónde vamos a acabar los dos dentro de un rato". Aguilar rei-



► José Bono saluda a Rosa Aguilar al término de la conferencia y en presencia de Llamazares.

teró, como ya lo ha hecho en otras ocasiones, su compromiso con Córdoba. En este sentido, aseguró que "lo mejor que me ha podido pasar en mi vida pública y política es ser alcaldesa de mi ciudad", y añadió que "esta etapa no está superada".

La moderadora del debate, la periodista Gemma Nierga, comentó que a raíz de la encuesta que sitúa a Rosa Aguilar como la política mejor valorada de Andalucía "alguien ha podido pensar que la van a hacer ministra", a lo que la alcaldesa respondió que "esto depende de Zapatero".

Añadió que no podía adivinar su futuro político, pero aseguró que "en Córdoba voy a estar y me voy a quedar", pues "no creo que Gaspar Llamazares y Zapatero lleguen entre hoy y mañana a un acuerdo para hacer alguna cosa nueva". ■

**Gaspar Llamazares califica de "buena" la oferta hecha a la regidora municipal**

► Gaspar Llamazares consideró una "buena oferta" que Bono manifestara que "le agradaría" que Aguilar fuera ministra, aunque dijo que "hoy por hoy" es una dirigente federal de IU "imprescindible". Afirmó que valorará la propuesta cuando la realice el Gobierno, pero subrayó que Aguilar es una "muy buena alcaldesa". Por su parte, el coordinador de IU de Córdoba, Enrique Centella, indicó que Aguilar "será una buena ministra con un presidente de IU".

## EL APUNTE

JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ



### Estar pendientes

Con sorpresa se recibieron ayer las declaraciones del ministro de Defensa, José Bono, sobre su opinión acerca de que Rosa Aguilar esté en el Consejo de Ministros. ¿Será una maniobra de distracción o, por el contrario, la expresión de un deseo de ZP de darle mayor estabilidad a su Gobierno hasta el final de la legislatura? Hasta entonces la ayuda de IU será necesaria. Habrá que estar pendientes si otros ministros lanzan las mismas flores a alguien de CiU. ■

## INTERVENCIÓN

**La regidora pide recursos para los consistorios**

REDACCIÓN  
CÓRDOBA

Rosa Aguilar pidió ayer que las reformas de los estatutos autonómicos no supongan "un golpe de tuerca más" para los ayuntamientos, sino que abran caminos para hacer efectiva la segunda descentralización, y rechazó que al Estado centralista "le sustituyan ahora 17 centralismos de nuevo tipo". Aguilar pronunció la conferencia dentro del ciclo Alcaldes de grandes ciudades españolas, en un acto organizado por Nueva Economía Fórum, en el que fue presentada por el ministro Jordi Sevilla, quien destacó su carácter "decidido y tenaz".

En su intervención, Aguilar hizo un repaso de la situación actual de las corporaciones locales y pidió un Pacto de Estado entre Gobierno, comunidades autónomas y ayuntamientos sobre tres pilares "irrenunciables": competencias, recursos y financiación.

Al acto asistieron, además de los ministros Bono y Sevilla, el coordinador general de IU, Gaspar Llamazares; el presidente del Senado, Javier Rojo; los secretarios de Política Municipal e Institucional del PSOE federal, Álvaro Cuesta y Alfonso Perales, respectivamente, así como otras personalidades de referencia del mundo político, empresarial, sindical, de las grandes empresas de ámbito nacional y de entidades financieras. ■

FUENTE: <http://www.elsemanaldigital.com/arts/47075.asp>

SIEMPRE ENREDANDO

## José Bono hizo ministra a Rosa Aguilar: "Soy uno de los tuyos"

Al ministro de Defensa le gusta tomar la palabra, formular opiniones y que se hable de ellas. Hoy hasta propuso para ministra a la alcaldesa de Córdoba, en las mismas barbas de Llamazares.

**6 de marzo de 2006.** Propició el asunto un desayuno del Fórum Europa con **Rosa Aguilar**, que centró buena parte de sus intervenciones en asuntos de política municipal.

Hasta que tomó la palabra **José Bono**, uno de los dos ministros (junto con el titular de Administraciones Públicas, **Jordi Sevilla**) que acompañaron a la alcaldesa de Córdoba en su comparecencia madrileña. También se encontraba en la sala el coordinador general de Izquierda Unida, **Gaspar Llamazares**, a quien no se le movió un músculo cuando **Bono** propuso a **Aguilar** para ministra de **José Luis Rodríguez Zapatero**.

Siguiendo las bromas-veras, la interpelada dijo que eso era una decisión del presidente del Gobierno, y en todo caso tras un acuerdo con **Llamazares**. ¡Cómo le gusta *liarla* al ministro de Defensa!

Tanto le gusta, que hasta se dirigió a **Rosa Aguilar** para decirle: "Eres uno de los nuestros, quizás no de los de carnet (que también los hay que son nuestros-nuestros), pero sí de los nuestros. Y yo, en cualquier caso, soy de los tuyos".

FUENTE: <http://www.diariosigloxxi.com/noticia.php?ts=20060306114741>

## **Bono lamenta que los discursos del PP defiendan una posición 'extremadamente radical' y 'rencorosa'**

El ministro de Defensa, José Bono, lamentó hoy que "algunos de los discursos" que los líderes del PP pronunciaron en la Convención Nacional que el principal partido de la oposición celebró este fin de semana "hayan puesto de manifiesto" una posición "extraordinariamente radical y a veces incluso rencorosa".

Tras asistir a la conferencia de la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, en el Fórum Europa, Bono aseguró que "la inmensa mayoría" de los votantes del PP quieren que se busque el consenso con el PSOE "en materias como la lucha contra el terrorismo", pero criticó que los discursos de los dirigentes "populares" defiendan una posición "extraordinariamente radical".

En este sentido, animó al PP a "superar su derrota electoral" y afirmó que "si no levantan cabeza de aquel hecho" ya no podrán "levantarla nunca más".

El ministro de Defensa argumentó que "a mucha gente del PP" le gustaría que sus líderes, "en vez de hacer esfuerzos en radicalismo", los hiciera "en la moderación", y recordó la necesidad de buscar el consenso en materias como la lucha antiterrorista.

FUENTE:

<http://www.europapress.es/europa2003/noticia.aspx?cod=20060306114741&tabID=1&ch=66>

## **Convención PP.- Bono lamenta que los discursos del PP defiendan una posición "extremadamente radical" y "rencorosa"**

MADRID, 6 Mar. (EUROPA PRESS) -

El ministro de Defensa, José Bono, lamentó hoy que "algunos de los discursos" que los líderes del PP pronunciaron en la Convención Nacional que el principal partido de la oposición celebró este fin de semana "hayan puesto de manifiesto" una posición "extraordinariamente radical y a veces incluso rencorosa".

Tras asistir a la conferencia de la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, en el Fórum Europa, Bono aseguró que "la inmensa mayoría" de los votantes del PP quieren que se busque el consenso con el PSOE "en materias como la lucha contra el terrorismo", pero criticó que los discursos de los dirigentes 'populares' defiendan una posición "extraordinariamente radical".

En este sentido, animó al PP a "superar su derrota electoral" y afirmó que "si no levantan cabeza de aquel hecho" ya no podrán "levantarla nunca más".

El ministro de Defensa argumentó que "a mucha gente del PP" le gustaría que sus líderes, "en vez de hacer esfuerzos en radicalismo", los hiciera "en la moderación", y recordó la necesidad de buscar el consenso en materias como la lucha antiterrorista.

FUENTE:

[http://actualidad.terra.es/articulo/bono\\_pp\\_lamenta\\_discursos\\_defiendan\\_768218.htm](http://actualidad.terra.es/articulo/bono_pp_lamenta_discursos_defiendan_768218.htm)

**Bono lamenta que los discursos del PP defiendan una posición 'extremadamente radical' y 'rencorosa'**

El ministro de Defensa, José Bono, lamentó hoy que 'algunos de los discursos' que los líderes del PP pronunciaron en la Convención Nacional que el principal partido de la oposición celebró este fin de semana 'hayan puesto de manifiesto' una posición 'extraordinariamente radical y a veces incluso rencorosa'

Tras asistir a la conferencia de la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, en el Fórum Europa, Bono aseguró que 'la inmensa mayoría' de los votantes del PP quieren que se busque el consenso con el PSOE 'en materias como la lucha contra el terrorismo', pero criticó que los discursos de los dirigentes 'populares' defiendan una posición 'extraordinariamente radical'.

En este sentido, animó al PP a 'superar su derrota electoral' y afirmó que 'si no levantan cabeza de aquel hecho' ya no podrán 'levantarla nunca más'.

El ministro de Defensa argumentó que 'a mucha gente del PP' le gustaría que sus líderes, 'en vez de hacer esfuerzos en radicalismo', los hiciera 'en la moderación', y recordó la necesidad de buscar el consenso en materias como la lucha antiterrorista.

FUENTE:

[http://actualidad.terra.es/nacional/articulo/sevilla\\_pp\\_ofrece\\_dialogo\\_lideres\\_768224.htm](http://actualidad.terra.es/nacional/articulo/sevilla_pp_ofrece_dialogo_lideres_768224.htm)

### Sevilla ofrece diálogo líderes PP 'sin pedirles que rectifiquen'

El ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, ofreció hoy diálogo a los líderes del PP en materias que afectan a la gobernabilidad del país, 'sin pedirles que rectifiquen', sino 'simplemente que tengan voluntad de encontrarnos a medio camino'.

'Este es el talante democrático a diferencia de lo que ellos están diciendo: o les damos la razón o no hay manera de dialogar', dijo Sevilla, en declaraciones a los medios tras asistir a un desayuno informativo en el que participó la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar.

Preguntado sobre la convención del PP celebrada este fin de semana, dijo que había tenido un 'sabor agridulce' y consideró que 'para los que creían que, de acuerdo con las encuestas, el tipo de oposición del no permanente a todo les estaba saliendo mal, creíamos que iban a cambiar y a centrarse un poquito, pero no ha sido así y yo lo lamento'.

Aseguró que el Ejecutivo mantiene la oferta de diálogo al PP, a pesar de que el ex presidente del PP y el actual líder del partido, José María Aznar y Mariano Rajoy, respectivamente, han dicho 'sí al diálogo, si el Gobierno rectifica'.

El ministro subrayó que 'no todo vale en política' y consideró que el PP debía haber sacado ya esa lección de la pasada legislatura, 'pero, al parecer, necesitan otra derrota electoral, y más gorda, para darse cuenta'.

FUENTE:

[http://www.diariodirecto.com/publicaciones\\_agencias/ultimahora/nac/EP20060306121452.html](http://www.diariodirecto.com/publicaciones_agencias/ultimahora/nac/EP20060306121452.html)

### **Sevilla replica a Rajoy que diálogo es intentar "encontrarse a medio camino" y no exigir rectificaciones**

El ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, replicó hoy al presidente del PP, Mariano Rajoy, que el diálogo consiste en hacer un intento de "encontrarse a medio camino" y en no exigir rectificaciones al interlocutor y en darle "la razón" únicamente si está de acuerdo con tus tesis. "Esto no es diálogo, esto no es democracia", agregó.

De esta forma respondía Sevilla a la oferta de pacto lanzada ayer por Rajoy al Ejecutivo en la clausura de la Convención Nacional del PP. Sevilla, quien hizo estas declaraciones tras acudir al desayuno informativo organizado por el "Forum Europa" con la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, señaló que el cónclave "popular" ha dejado un "sabor agridulce".

"Creíamos que iban a cambiar y que iban a centrarse un poquito. No ha sido así y lo lamento", comentó. El ministro destacó que el Gabinete Zapatero sigue manteniendo su oferta de diálogo a los "populares" "sin pedirles que rectifiquen".

"Les pedimos, simplemente, que tengan voluntad de encontrarnos a medio camino. Ese es el talante democrático a diferencia de lo que ellos están diciendo", arguyó.

#### **NECESITAN UNA DERROTA "MAS GORDA"**

A su juicio, ese diálogo debería centrarse en las cuestiones que afectan "de manera sustancial a la gobernabilidad de España" y que hay que mantener "al margen de la batalla partidista", como el terrorismo.

"Honestamente, creo que no todo vale en política. El PP debió ya sacar esa lección de la pasada legislatura, parece que necesitan otra derrota electoral y más gorda para darse cuenta", concluyó el titular de Administraciones Públicas.

FUENTE: <http://www.ociocritico.com/oc/actual/canales/diario/nacional/060306bono-maragall.php>

## Bono y Maragall coinciden en criticar la Convención del PP por anclarse en el pasado

**Hasta Maragall y Bono, que se han pasado los últimos meses cruzándose declaraciones por sus diferencias acerca de la reforma del *Estatut* catalán, coinciden a la hora de calificar lo que ha sido la Convención del PP de este fin de semana pasado. El *president* dice que el PP quiere evitar la nueva "psicología política" de la España plural con un discurso "apolillado" y el ministro de Defensa lamenta que el PP defienda una posición "extremadamente radical" y "rencorosa".**

El ministro de Defensa, **José Bono**, lamentó este lunes que "algunos de los discursos" que los líderes del PP pronunciaron en la Convención Nacional que el principal partido de la oposición celebró este fin de semana "hayan puesto de manifiesto" una posición "extraordinariamente radical y a veces incluso rencorosa".

Tras asistir a la conferencia de la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, en el Fórum Europa, Bono aseguró que "la inmensa mayoría" de los votantes del PP quieren que se busque el consenso con el PSOE "en materias como la lucha contra el terrorismo", pero criticó que los discursos de los dirigentes 'populares' defiendan una posición "extraordinariamente radical".

En este sentido, animó al PP a "superar su derrota electoral" y afirmó que "si no levantan cabeza de aquel hecho" ya no podrán "levantarla nunca más".

El ministro de Defensa argumentó que "a mucha gente del PP" le gustaría que sus líderes, "en vez de hacer esfuerzos en radicalismo", los hiciera "en la moderación", y recordó la necesidad de buscar el consenso en materias como la lucha antiterrorista.

### Maragall ve al PP "apolillado"

El presidente de la Generalitat, **Pasqual Maragall**, denuncia en su blog personal que el PP está haciendo todo lo que puede para evitar, "in extremis, la nueva configuración de la psicología política española", la "nueva confianza en la propia pluralidad del país y la madurez y moderación de los nacionalismos periféricos". Según Maragall, "estamos ante el canto del cisne del nacionalismo español más apolillado".

Maragall sostiene que "sin nacionalismos periféricos radicales, el propio nacionalismo español dejará de tener base argumental, y a la inversa" pero, pese a los intentos del PP, "vamos hacia una definitiva entrada en la 'edad madura' de la democracia y el pluralismo en España".

Para el presidente catalán, desde el último gobierno de **José María Aznar** "muchas cosas han comenzado a cambiar" al margen de los partidos que gobiernan en Cataluña y en España

FUENTE:

<http://www.europapress.es/europa2003/noticia.aspx?cod=20060306121552&tabID=1&ch=66>

## **ETA.- Rosa Aguilar asegura que la falta de consenso en lucha antiterrorista es "extremadamente negativa"**

MADRID, 6 Mar. (EUROPA PRESS) -

La alcaldesa de Córdoba, portavoz institucional de IU y vicepresidenta de la FEMP, Rosa Aguilar, aseguró hoy que la falta de consenso entre las principales fuerzas políticas en materia antiterrorista es "entradamente negativa", y afirmó que "hay discrepancias" sobre las que "no se puede hacer política".

En su intervención en el Fórum Europa, animó a "dejar actuar" a los políticos y a "dejar andar camino al Gobierno" en la lucha antiterrorista, y recordó que "siempre" ha habido consenso "pleno y total" en las materias de defensa, lucha contra el terrorismo y asuntos exteriores. "Dejemos trabajar al Gobierno", añadió.

"No podemos pensar que el Gobierno que consiga el fin de ETA tiene la victoria electoral asegurada porque entonces nunca terminará este clima de confrontación y tensión política y no iremos a ninguna parte", afirmó preguntada sobre el clima político actual.

En este sentido, animó al PP a "cambiar en forma y en manera" su política de oposición y le emplazó a "buscar el diálogo", ya que, a su juicio, "no se puede mantener el clima de confrontación actual" y la "tensión" que está generando.

Aguilar hizo un llamamiento al principal partido de la oposición para que "abra cauces de diálogo" y se "predisponga de otra forma", ya que "todavía es tiempo" y es "necesario democráticamente". "Los resultados de la Convención que han celebrado este fin de semana eran previsibles, se reafirman en su estrategia", lamentó.

Asimismo, aseguró que la confrontación "acaba afectando a la credibilidad de la política" y "a la larga" a los ciudadanos y, por ello, emplazó al PP a "cambiar esas formas y esas maneras" y a que "se abran al diálogo".

La alcaldesa de Córdoba aseguró que la tensión política "y la convulsión" es mucho mayor ahora que en otros períodos, "como entre los años 1993 y 1996", y criticó que "la relación humana también se ha roto", lo que es "muy negativo" para "las fuerzas políticas y la democracia".

"La consecuencia tan negativa que tiene el hecho de que se hayan roto las relaciones humanas es que la tensión se aleja de la política y llega hasta un sector de la sociedad", lamentó.

FUENTE:

<http://www.europapress.es/europa2003/noticia.aspx?cod=20060306121452&tabID=1&ch=66>

## **Convención PP.- Sevilla replica a Rajoy que diálogo es intentar "encontrarse a medio camino" y no exigir rectificaciones**

MADRID, 6 Mar. (EUROPA PRESS) -

El ministro de Administraciones Pùblicas, Jordi Sevilla, replicó hoy al presidente del PP, Mariano Rajoy, que el diálogo consiste en hacer un intento de "encontrarse a medio camino" y en no exigir rectificaciones al interlocutor y en darle "la razón" únicamente si está de acuerdo con tus tesis. "Esto no es diálogo, esto no es democracia", agregó.

De esta forma respondía Sevilla a la oferta de pacto lanzada ayer por Rajoy al Ejecutivo en la clausura de la Convención Nacional del PP. Sevilla, quien hizo estas declaraciones tras acudir al desayuno informativo organizado por el 'Forum Europa' con la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, señaló que el cónclave 'popular' ha dejado un "sabor agridulce".

"Creíamos que iban a cambiar y que iban a centrarse un poquito. No ha sido así y lo lamento", comentó. El ministro destacó que el Gabinete Zapatero sigue manteniendo su oferta de diálogo a los 'populares' "sin pedirles que rectifiquen".

"Les pedimos, simplemente, que tengan voluntad de encontrarnos a medio camino. Ese es el talante democrático a diferencia de lo que ellos están diciendo", arguyó.

### **NECESITAN UNA DERROTA "MAS GORDA"**

A su juicio, ese diálogo debería centrarse en las cuestiones que afectan "de manera sustancial a la gobernabilidad de España" y que hay que mantener "al margen de la batalla partidista", como el terrorismo.

"Honestamente, creo que no todo vale en política. El PP debió ya sacar esa lección de la pasada legislatura, parece que necesitan otra derrota electoral y más gorda para darse cuenta", concluyó el titular de Administraciones Pùblicas.

FUENTE: <http://www.diariosigloxxi.com/noticia.php?ts=20060306121552>

## **Rosa Aguilar asegura que la falta de consenso en lucha antiterrorista es 'extremadamente negativa'**

La alcaldesa de Córdoba, portavoz institucional de IU y vicepresidenta de la FEMP, Rosa Aguilar, aseguró hoy que la falta de consenso entre las principales fuerzas políticas en materia antiterrorista es "entradamente negativa", y afirmó que "hay discrepancias" sobre las que "no se puede hacer política".

En su intervención en el Fórum Europa, animó a "dejar actuar" a los políticos y a "dejar andar camino al Gobierno" en la lucha antiterrorista, y recordó que "siempre" ha habido consenso "pleno y total" en las materias de defensa, lucha contra el terrorismo y asuntos exteriores. "Dejemos trabajar al Gobierno", añadió.

"No podemos pensar que el Gobierno que consiga el fin de ETA tiene la victoria electoral asegurada porque entonces nunca terminará este clima de confrontación y tensión política y no iremos a ninguna parte", afirmó preguntada sobre el clima político actual.

En este sentido, animó al PP a "cambiar en forma y en manera" su política de oposición y le emplazó a "buscar el diálogo", ya que, a su juicio, "no se puede mantener el clima de confrontación actual" y la "tensión" que está generando.

Aguilar hizo un llamamiento al principal partido de la oposición para que "abra cauces de diálogo" y se "predisponga de otra forma", ya que "todavía es tiempo" y es "necesario democráticamente". "Los resultados de la Convención que han celebrado este fin de semana eran previsibles, se reafirman en su estrategia", lamentó.

Asimismo, aseguró que la confrontación "acaba afectando a la credibilidad de la política" y "a la larga" a los ciudadanos y, por ello, emplazó al PP a "cambiar esas formas y esas maneras" y a que "se abran al diálogo".

La alcaldesa de Córdoba aseguró que la tensión política "y la convulsión" es mucho mayor ahora que en otros períodos, "como entre los años 1993 y 1996", y criticó que "la relación humana también se ha roto", lo que es "muy negativo" para "las fuerzas políticas y la democracia".

"La consecuencia tan negativa que tiene el hecho de que se hayan roto las relaciones humanas es que la tensión se aleja de la política y llega hasta un sector de la sociedad", lamentó.

FUENTE: <http://www.diariosigloxxi.com/noticia.php?ts=20060306121452>

## **Sevilla replica a Rajoy que diálogo es intentar 'encontrarse a medio camino' y no exigir rectificaciones**

El ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, replicó hoy al presidente del PP, Mariano Rajoy, que el diálogo consiste en hacer un intento de "encontrarse a medio camino" y en no exigir rectificaciones al interlocutor y en darle "la razón" únicamente si está de acuerdo con tus tesis. "Esto no es diálogo, esto no es democracia", agregó.

De esta forma respondía Sevilla a la oferta de pacto lanzada ayer por Rajoy al Ejecutivo en la clausura de la Convención Nacional del PP. Sevilla, quien hizo estas declaraciones tras acudir al desayuno informativo organizado por el "Forum Europa" con la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, señaló que el cónclave "popular" ha dejado un "sabor agridulce".

"Creíamos que iban a cambiar y que iban a centrarse un poquito. No ha sido así y lo lamento", comentó. El ministro destacó que el Gabinete Zapatero sigue manteniendo su oferta de diálogo a los "populares" "sin pedirles que rectifiquen".

"Les pedimos, simplemente, que tengan voluntad de encontrarnos a medio camino. Ese es el talante democrático a diferencia de lo que ellos están diciendo", arguyó.

### **NECESITAN UNA DERROTA "MAS GORDA"**

A su juicio, ese diálogo debería centrarse en las cuestiones que afectan "de manera sustancial a la gobernabilidad de España" y que hay que mantener "al margen de la batalla partidista", como el terrorismo.

"Honestamente, creo que no todo vale en política. El PP debió ya sacar esa lección de la pasada legislatura, parece que necesitan otra derrota electoral y más gorda para darse cuenta", concluyó el titular de Administraciones Públicas.

FUENTE: [http://actualidad.terra.es/nacional/articulo/rosa\\_aguilar\\_cpff\\_ue\\_768419.htm](http://actualidad.terra.es/nacional/articulo/rosa_aguilar_cpff_ue_768419.htm)

Rosa Aguilar exige que los ayuntamientos estén representados en el CPFF y los organismos de la UE

**La alcaldesa de Córdoba, portavoz institucional de IU y vicepresidenta de la FEMP, Rosa Aguilar, exigió hoy que los ayuntamientos tengan representación a nivel nacional en el Consejo de Política Fiscal y Financiera (CPFF) y, a nivel internacional, en los organismos de la Unión Europea 'para poder hacer realidad la Europa de los ciudadanos'.**

En su conferencia en el Fórum Europa, Aguilar reivindicó la necesidad 'de un pacto de Estado' entre el Gobierno, las comunidades autónomas y los ayuntamientos para acordar 'los tres pilares irrenunciables': competencias, recursos y financiación.

En este sentido, exigió que el municipalismo esté representado en el CPFF para negociar la financiación de los Ayuntamientos y afirmó que, en caso contrario, 'hay que pensar que es debido a falta de voluntad política'. 'Las comunidades autónomas son las que están planteando mayor resistencia', acusó.

La vicepresidenta de la FEMP criticó que todas las fuerzas políticas 'piensan que no hay que abrir paso al municipalismo' y se preguntó por qué 'a nadie le extraña' que las comunidades pacten su financiación y, en cambio, 'no aceptan que el municipalismo esté representado en el CPFF'.

Según Aguilar, esta reclamación cuenta con 'el consenso y unanimidad' de todos los ayuntamientos, 'independientemente de su color político', y reconoció que han recibido 'receptividad del Gobierno' en cuanto a la reivindicación del municipalismo pero 'menos receptividad' respecto 'a la financiación'.

A su juicio, 'nadie quiere hablar de una nueva financiación local' y todo el mundo 'mira para otro lado' cuando se plantea este tema, por lo que criticó que la reforma de la Ley de Bases de Ordenamiento Local no 'haya afrontado' lo que para ella constituye el 'núcleo fundamental': las competencias y la financiación.

Así, aseguró que los ayuntamientos son 'un elemento determinante' para el desarrollo 'de una España igual y solidaria' y afirmó que las reformas de los Estatutos de Autonomía que están en marcha, con las que se mostró 'de acuerdo', no deben suponer 'una vuelta de tuerca más para los Ayuntamientos'.

La alcaldesa de Córdoba subrayó que 'la nueva realidad' sería 'fácil de incluir si hubiera voluntad política' y exigió que las reformas estatutarias reconozcan los principios de subsidiariedad y suficiencia financiera y activen el principio de participación ciudadana.

Sin embargo, criticó que el Estado y las comunidades autónomas 'siguen anclados en el régimen de tutela' y lamentó que 'los vientos que soplan no son muy favorables' para el municipalismo. 'No queremos ser más de lo que debemos pero tampoco menos', reivindicó.

Respecto al Libro Blanco para la reforma del Gobierno y la Administración Local, reconoció que 'hace un buen análisis' de 'los problemas' de las realidades locales y que es 'un buen punto de partida', pero afirmó que 'no debemos contentarnos con el análisis' y calificó como 'imprescindible' que este planteamiento se convierta en norma jurídica.

En su discurso, Aguilar subrayó la necesidad de 'reforzar' la capacidad de decisión del nivel local y explicó que las ciudades son 'el espacio de convivencia' que permiten el desarrollo de 'mecanismos de democracia directa'. 'Las ciudades son una pieza clave y esencial en la vida de los ciudadanos', añadió.

#### REPRESENTACIÓN EN EUROPA

En este sentido, aseguró que 'cualquier proceso' debe tener en cuenta a las ciudades y afirmó que 'sólo' a través de los acuerdos entre los presidentes de cada país europeo 'Europa no avanzará', por lo que exigió que 'la voz de las ciudades' esté presente en los organismos de la Unión Europea.

Aguilar explicó que una de las causas 'del frenazo' de la conversión europea es que 'no se ha dado voz a los ciudadanos y las ciudades' y deseó que España 'haya aprendido de lo ocurrido' y de respuesta 'a los grandes problemas que padece el municipalismo'.

La alcaldesa afirmó que los ayuntamientos llevan '25 años esperando' a que se les reconozca el lugar que 'la Constitución les da' y aseguró que no están 'dispuestos' a seguir esperando y 'aguantando más tiempo' esta 'situación'. 'O es ahora o no es nunca', afirmó.

Sin embargo, rechazó que '17 centralismos' sustituyan al Estado centralista y reclamó que la descentralización llegue hasta los Ayuntamientos, ya que, a su juicio, 'la Constitución no se ha hecho efectiva en relación con el municipalismo'.

FUENTE:

[http://actualidad.terra.es/nacional/articulo/bono\\_pp\\_lamenta\\_radicalismo\\_supere\\_768946.htm](http://actualidad.terra.es/nacional/articulo/bono_pp_lamenta_radicalismo_supere_768946.htm)

Bono lamenta el radicalismo del PP y pide que supere la derrota para levantar cabeza

**El ministro de Defensa, José Bono, lamentó hoy el 'radicalismo' de los líderes del PP puesto de manifiesto este fin de semana en la convención del partido y les pidió que superen su derrota electoral para poder 'levantar cabeza'.**



Bono lamenta el radicalismo del pp y pide que

En declaraciones a los medios tras asistir a un desayuno informativo en el que participó la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, el ministro respondía así al ser preguntado por la convención del PP celebrada este fin de semana.

Bono consideró que a muchos votantes del PP les gustaría que sus líderes 'en vez de hacer esfuerzos en el radicalismo los hicieran en la moderación'.

El titular de Defensa opinó que 'la inmensa mayoría de los votantes' del PP quieren que en materias como la lucha contra el terrorismo 'estemos de acuerdo los socialistas y los del Partido Popular'.

'Lamentablemente -dijo- en algunos de los discursos, en algunos más que en otros, lo que se ha puesto de manifiesto es una posición extraordinariamente radical, a veces incluso rencorosa'.

Pidió al PP que supere su derrota electoral del pasado 14 de marzo 'porque mientras no saque la cabeza de aquel hecho no va a poder levantar cabeza'.

FUENTE: [http://actualidad.terra.es/articulo/rosa\\_aguilar\\_etapa\\_alcaldesa\\_no\\_768641.htm](http://actualidad.terra.es/articulo/rosa_aguilar_etapa_alcaldesa_no_768641.htm)

## **Rosa Aguilar dice que su etapa como alcaldesa 'no está superada' pero que no puede adivinar el futuro**

La alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, afirmó hoy que su etapa al frente de la Alcaldía de la ciudad 'no está superada' porque este cargo es 'lo mejor' que le 'ha podido pasar en la vida políticamente', aunque recordó que no tiene 'una bola de cristal' que le permita ver el futuro y adivinar lo que sucederá.

Preguntada sobre su continuidad, Aguilar afirmó que el espacio de lo local es 'el de mayor gratitud' y confesó que su etapa como alcaldesa 'no está superada', aunque subrayó que no tiene 'una bola de cristal' con la que poder ver el futuro.

En su intervención en el Fórum Europa, reconoció que este cargo 'es lo mejor' que le 'ha podido pasar' en la vida política porque permite 'una relación directa y humana' con los ciudadanos. 'En Córdoba voy a estar y en Córdoba me voy a quedar', añadió.

Bromeando sobre el resultado de las encuestas, que la sitúan como la política andaluza mejor valorada, Aguilar indicó que la posibilidad de convertirse en ministra depende del presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero.

En este sentido, el ministro de Defensa, José Bono, que se encontraba entre el público, afirmó que, tanto a él como al ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, que fue el encargado de presentar el acto, les 'agradaría mucho' que Aguilar adquiriese una cartera ministerial en el Ejecutivo.

### **MEZQUITA**

Respecto a la petición de la Junta Islámica de que la Mezquita de Córdoba se convierta en un templo ecuménico, la alcaldesa recordó que esa decisión 'no corresponde al ámbito municipal' y aseguró que el Ayuntamiento respetará las decisiones que se adopten.

Aguilar destacó que el Ayuntamiento 'ya ha dicho con claridad y con firmeza' que esa decisión no les corresponde y subrayó que se aceptará la decisión 'que al respecto adopten los ámbitos a los que corresponda'.

FUENTE: [http://actualidad.terra.es/nacional/articulo/llamazares\\_bono\\_aguilar\\_768810.htm](http://actualidad.terra.es/nacional/articulo/llamazares_bono_aguilar_768810.htm)

### Llamazares califica buena oferta de Bono a Aguilar para ministra

**El dirigente de IU, Gaspar Llamazares, consideró hoy una 'buena oferta' que el ministro de Defensa, José Bono, manifestara que 'le agradaría' que la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, fuera ministra del Gobierno socialista, aunque dijo que 'hoy por hoy' es una dirigente federal 'imprescindible'.**

Llamazares se refirió así, con cierta ironía, al comentario realizado por el titular de Defensa en el coloquio posterior a la conferencia que pronunció Aguilar en el Foro Nueva Economía.

Afirmó que valorará la propuesta cuando la realice el Gobierno, pero subrayó que, en este momento, Aguilar es una 'muy buena alcaldesa' y una dirigente federal 'imprescindible'

FUENTE: [http://actualidad.terra.es/nacional/articulo/bono\\_sevilla\\_aquilar\\_768557.htm](http://actualidad.terra.es/nacional/articulo/bono_sevilla_aquilar_768557.htm)

## **Bono dice que a Sevilla y él les gustaría Aguilar fuera ministra**

**El ministro de Defensa, José Bono, aseguró hoy que tanto a él, como al titular de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, 'no solo no nos importaría sino que nos agradaría mucho' que la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, fuera ministra, aunque precisó que 'estas cosas no se deciden en el Ritz'.**

Bono hacía estas consideraciones en el coloquio posterior a la conferencia que pronunció Aguilar dentro del ciclo de grandes ciudades, en el que fue presentada por Jordi Sevilla, y que tuvo lugar en el citado hotel madrileño.

En un momento del debate en el que Aguilar respondía a una pregunta sobre su futuro político, la periodista Gemma Nierga, que actuó de moderadora, dio la palabra a Bono, quien se preguntó qué tiene la alcaldesa de Córdoba para no haber encontrado 'nada criticable' en su intervención.

Explicó que cuando ayer comentó en Toledo que iba a asistir a una conferencia de Aguilar, alguien le dijo 'esta es de los nuestros', y agregó que no quería considerarla 'de los nuestros' para no perjudicarla, pero 'yo sí soy de los tuyos'.

Bono consideró que la España de las ciudades que reivindicó Rosa Aguilar en su discurso 'no evoca insolidaridad, sino sensatez y sentido común', frente a los que presentan España 'negándola' u otros planteamientos territoriales 'que evocan ruptura'.

Manifestó su deseo de apuntarse a la España de las ciudades 'y a la España de Rosa Aguilar' y dijo 'que si fuera ministra, a Jordi Sevilla y a mí, no sólo no nos importaría, sino que nos agradaría, pero estas cosas no se deciden en el Ritz'.

La alcaldesa de Córdoba agradeció las palabras de Bono y bromeó al señalar que 'lo que no sé es dónde vamos a acabar los dos dentro de un rato'.

Manifestó con 'absoluta claridad' que 'lo mejor que me ha podido pasar en mi vida pública y política es ser alcaldesa de mi ciudad' y aseguró que 'esta etapa no está superada'.

Recordó que tiene adquirido un compromiso con Córdoba, que va a cumplir, y aseguró que el espacio de mayor gratitud es el de lo local 'donde las relaciones humanas son posibles y donde hay que mirar a los ojos para dar respuesta y soluciones a los problemas de los ciudadanos'.

La moderadora consideró que a raíz de las encuestas que la sitúan como la política andaluza más valorada 'alguien puede pensar que la van a hacer ministra', a lo que Aguilar respondió: 'esto depende de Zapatero'.

Dijo no tener una bola de cristal por lo que no podía adivinar el futuro lejano, pero aseguró que 'en Córdoba voy a estar y me voy a quedar', salvo que -bromeó- 'no creo que Gaspar Llamazares y Zapatero lleguen entre hoy y mañana a un acuerdo para hacer alguna cosa nueva'.

FUENTE: <http://www.eldiadecordoba.com/eldiadecordoba/articulo.asp?idart=2542014&idcat=1441>

la responsable municipal participa en madrid en el fórum europa

## Bono abre el debate callado en PSOE e IU de que Aguilar podría ser ministra

**El titular de Defensa manifiesta que "me agradaría mucho" que la alcaldesa formara parte del Gobierno y la interesada apunta que "depende de Zapatero"**



Demasiados guiños para hablar en tono de broma; demasiados gestos de complicidad en público para que se trate de una reacción espontánea; demasiados halagos para que no vengan apoyados desde las alturas. El escenario, el Hotel Ritz de Madrid; los protagonistas, el ministro de Defensa, José Bono, y la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, con el titular de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, como actor secundario. Aguilar impartió ayer en la capital de España, en el marco del Fórum Europa, una conferencia sobre el papel de las ciudades en la construcción del Estado, una intervención que quedó eclipsada por las declaraciones de Bono en la relación al futuro político de la responsable municipal.

Bastaron cinco minutos para que el ministro pusiera sobre la mesa un debate que existe de manera soterrada en IU y PSOE desde hace ya algún tiempo, una inquietud que sitúa a la alcaldesa como parte del hipotético Gobierno que formaría José Luis Rodríguez Zapatero si se formalizara un acuerdo con la formación de izquierdas que fuera más allá del apoyo puntual en el Congreso de los Diputados. "No sólo no nos importaría que la alcaldesa de Córdoba fuera ministra, sino que nos agradaría mucho", sentenció Bono, que incluyó en su afirmación a Jordi Sevilla.

El titular de Defensa fue más allá y relató una anécdota que le ocurrió el pasado domingo en Toledo cuando comunicó que el lunes –por ayer– estaría en Madrid con Rosa Aguilar: "Alguien me dijo, ésta es de los nuestros; yo no quise considerarla de los nuestros para no perjudicarla, pero yo sí soy de los suyos". Bono no escatimó en alabanzas a la que es responsable de Política Institucional de la Ejecutiva Federal de IU y comentó que "me apunto a la España de Rosa Aguilar", si bien, y una vez terminó de glosar las bondades de la cabeza visible del Ayuntamiento cordobés, aseguró que "estas cosas no se deciden en el Ritz", en referencia a su quiniela.

El pronunciamiento del titular de Defensa no debe pasar desapercibido, ya que abre un escenario que los círculos más cercanos a la alcaldesa se han empeñado en mantener cerrado. Aunque es evidente que, por el momento, se trata de meras cábalas, porque el espacio de las relaciones entre los dos partidos no presenta lugar para un entendimiento inmediato, son muchos los que sitúan a Aguilar en el campo de acción de los socialistas si se llegara a dar ese acuerdo de trabajo conjunto. Precisamente, el pasado 20 de febrero el coordinador general de IU, Gaspar Llamazares, se reunió con Rodríguez Zapatero para abordar el delicado momento

que, a su juicio, preside las relaciones de las dos formaciones en el conjunto del Estado y para pedirle que mediara ante los socialistas cordobeses para que cesen en lo que estima una estrategia de desgaste a la alcaldesa a cuenta de la política urbanística que se practica en la capital. Es justo este clima de tensión que se vive en la ciudad el que más contrasta con la sintonía puesta de manifiesto ayer en Madrid.

El debate sobre su futuro político, y mucho menos si esa especulación la relaciona con el PSOE, nunca ha sido plato de buen gusto para Rosa Aguilar, quien siempre ha rehusado pronunciarse al respecto, limitándose a pronunciar una frase que ya se ha convertido en recurrente en estos casos: "Mi sitio está en Córdoba; tengo un compromiso con esta ciudad y lo voy a cumplir", ha señalado hasta la saciedad cada vez que se le ha preguntado al respecto. Ayer volvió a hacerlo, aunque su contestación la enmarcó en ese ambiente de cierta broma en el que se dejó caer la *bomba informativa*. Aguilar manifestó con "absoluta claridad" que "lo mejor que me ha podido pasar en mi vida pública y política es ser alcaldesa de mi ciudad" y aseguró que "esta etapa no está superada". Reiteró que tiene adquirido un compromiso con Córdoba "que voy a cumplir" y afirmó que el espacio de mayor gratitud es el de lo local, "donde las relaciones humanas son posibles y donde hay que mirar a los ojos para dar respuesta y soluciones a los problemas de los ciudadanos". En cualquier caso, y más allá de estas declaraciones de rigor, la responsable municipal señaló que "depende de Zapatero" que, llegado el momento, pueda convertirse en ministra.

Llamazares, que estaba presente en el encuentro de ayer, moderado por la periodista Gemma Nierga, calificó de "buena oferta" la manifestación de Bono, e insistió en que la valorará cuando la realice el Gobierno. Sea como sea, resaltó que, "en este momento, Aguilar es una muy buena alcaldesa y una dirigente federal imprescindible".

FUENTE: <http://www.diariocordoba.com/noticias/noticia.asp?pkid=236119>

**CONFERENCIA DE LA ALCALDESA EN EL FORO NUEVA ECONOMÍA**

## **Bono dice que a Jordi Sevilla y a él les gustaría que Aguilar fuera ministra**

El ministro de Defensa confesó que en Toledo le dijeron que la alcaldesa "es de los nuestros". La primera edil reitera su compromiso con Córdoba y deja en manos de Zapatero la decisión.

El ministro de Defensa, José Bono, dijo ayer en Madrid que tanto a él como al ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, les gustaría que la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, fuera ministra en el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero. Fue en el hotel Ritz y en el coloquio que siguió a una conferencia pronunciada por Aguilar en el Foro Nueva Economía, que fue presentada por el ministro Sevilla, cuando Bono hizo esa manifestación: "Si fuera ministra (Aguilar), yo creo que a Jordi Sevilla y a mí no sólo no nos importaría, sino que nos agradaría, pero estas cosas no se deciden en el hotel Ritz".

Bono se expresó así cuando en el debate se planteó por dónde va a transcurrir el futuro político de Rosa Aguilar. El titular de Defensa explicó que el domingo comentó en Toledo que iba a asistir a la conferencia de la alcaldesa en el Foro Nueva Economía y que alguien le comentó que "ésta (Aguilar) es de los nuestros", y agregó que no quería considerarla de "los nuestros" para no perjudicarla, pero el ministro sí añadió que "yo sí soy de los suyos".

El ministro intervino en el coloquio para elogiar la defensa que Aguilar hizo de la "España de las ciudades", que, en opinión de Bono, "no evoca insolidaridad, sino sensatez y sentido común", frente a los que presentan a España "negándola" u otros planteamientos territoriales "que evocan ruptura", informa *Efe*. A este respecto, mostró su deseo de apuntarse a la "España de las ciudades y a la España de Rosa Aguilar". Fue en este instante cuando afirmó que "si fuera ministra, a Jordi Sevilla y a mí no sólo no nos importaría, sino que nos agradaría".

La alcaldesa agradeció las palabras de Bono y bromeó con él cuando dijo que "lo que no sé es dónde vamos a acabar los dos dentro de un rato". Aguilar reiteró, como ya lo ha hecho en otras ocasiones, su compromiso con Córdoba. En este sentido, aseguró que "lo mejor que me ha podido pasar en mi vida pública y política es ser alcaldesa de mi ciudad", y añadió que "esta etapa no está superada".

La moderadora del debate, la periodista Gemma Nierga, comentó que a raíz de la encuesta que sitúa a Rosa Aguilar como la política mejor valorada de Andalucía "alguien ha podido pensar que la van a hacer ministra", a lo que la alcaldesa respondió que "esto depende de Zapatero".

Añadió que no podía adivinar su futuro político, pero aseguró que "en Córdoba voy a estar y me voy a quedar", pues "no creo que Gaspar Llamazares y Zapatero lleguen entre hoy y mañana a un acuerdo para hacer alguna cosa nueva".

FUENTE: <http://www.diariosur.es/pg060307/prensa/noticias/Espana/200603/07/SUR-ESP-213.html>

MADRID

## **Bono asegura que a Jordi Sevilla y a él le gustaría que Rosa Aguilar fuera ministra**

El ministro de Defensa, José Bono, aseguró ayer que tanto a él, como al titular de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, «no solo no nos importaría sino que nos agradaría mucho» que la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, fuera ministra, aunque precisó que «estas cosas no se deciden en el Ritz». Bono hacía estas consideraciones en el coloquio posterior a la conferencia que pronunció Aguilar dentro del ciclo de grandes ciudades, en el que fue presentada por Jordi Sevilla, y que tuvo lugar en el citado hotel madrileño